



日進北小だより

令和6年8月28日 第5号

電話 048 (663) 1842 FAX 048 (663) 9884
<https://nisshinkita-e.saitama-city.ed.jp/>



学校教育目標

心身ともに健康で、自ら学び、自ら考え、判断し、
行動できる子どもを育成する
～宇宙一 すてきなあいさつ 日北っ子～

児童の学校生活の様子を、
随時更新し掲載しています。
どうぞ、ご覧ください。

2学期のスタート ～全員が活躍する学期にしよう！～

校長 寺越 崇征

39日間の夏休みが終わりました。猛暑と豪雨に悩まされる毎日ではありましたが、各ご家庭におかれましても、よい夏休みは送れましたでしょうか。

さて、今年の夏休みも様々な行事が行われ、子どもたちが日進北小の代表として生き生きと活躍する場面がたくさんありました。いくつか紹介いたします。

1. ストップいじめ！子どもサミット

8月2日（金）さいたま市立すべての学校から選ばれた代表児童生徒が参加しました。本校からも6年生の代表児童が参加しました。はじめに小・中混合の5校の小グループで、自校の「ストップいじめ！」の取組を発表し合い、意見交換をしました。次に、そのグループでプレゼンを作成し、他グループに発表しました。大人（教員とPTA代表）は見守るだけ、子どもたちの力だけで話し合いや発表が進んでいきました。まったくの初対面、しかも校種も違う相手と対話することは、大人でも簡単にできることではありません。サミットがスムーズに進む様子を見て、各校の代表児童生徒たちにとっても感心しました。

2学期には、このサミットの内容を学校に持ち帰り、「ストップいじめ！」をより充実させていくことになっています。児童会を中心とした校内での子どもたちの取組にも注目していきたいと思います。

2. 日進七夕まつり

8月6日（火）7日（水）に行われました。日進駅前には、今年も子どもたちが折った花で作った花かごが展示されました。PTA役員やボランティアの方々々が製作し、設置や撤去には「にちきたおやじかい！」の方々にもお手伝いいただきました。ありがとうございました。（詳細はPTAのホームページでも紹介されています。どうぞご覧ください。）

7日夕方に予定されていた表彰式等は、激しい雷雨により残念ながら中止になってしまいました。花かごや七夕の絵の表彰は、後日校内で行います。

3. 合唱部が参加したコンクール

8月8日（木）に行われた「第91回NHK全国学校音楽コンクール 埼玉県コンクール」には、6年生を中心とした代表のメンバーが参加しました。夏休みに入ってから、暑い中、学校に集合したりホールを借り切ったりして練習を重ねてきた成果を発揮して、見事な歌声を披露しました。子どもたち特有の澄んだ歌声が、心地よく心に響いてきます。歌が上手、というだけではない気持ちのこもったハーモニーに、目頭が熱くなりました。演奏後の余韻、そして感動の拍手、周りを見ると大人たちはみんな涙をこぼしていました。いただいた賞は「金賞」、埼玉県代表として9月8日（日）に関東甲信越大会に出場します。健闘を祈っています。

また、8月25日（日）に行われた「埼玉県合唱コンクール」には、希望した全員が参加し、こちらも「金賞」をいただきました。素晴らしい歌声で感動をくれた合唱部のみなさん、ありがとうございました。

さあ、今日から2学期が始まります。学校にも活気あふれる子どもたちが戻ってきました。学校は児童全員が活躍する場です。一人一人のやる気を引き出し、充実した学校生活を送れるよう、教職員一同努めてまいります。まだまだ暑い日が続きます。引き続き、学校生活における熱中症予防に細心の注意を払ってまいります。2学期も、どうぞよろしく願いいたします。